

KABAR TERBARU

Sambut Hari Bhakti Imigrasi ke 74, Kanim Mataram Gelar Baksos Kesehatan Donor Darah

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 27, 2024 - 06:41



Mataram NTB - Berbagai rangkaian kegiatan yang diselenggarakan Kantor Imigrasi (Kanim) Kelas I TPI Mataram dalam menyongsong Hari Bhakti Imigrasi ke 74 tahun 2024, salah satunya kegiatan Bakti sosial Donor Darah.

Bekerjasama dengan PMI Kabupaten Lombok Barat, Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram melaksanakan kegiatan Donor Darah yang diselenggarakan di Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham NTB, Selasa (23/01/2024).

Dalam pelaksanaannya, kegiatan Donor Darah diawali dengan pengisian Formulir yang telah disiapkan kemudian dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan untuk mengetahui bahwa pendonor akan masuk kualifikasi melakukan donor darah. Pendonor yang sehat dan tanpa gangguan kesehatan apapun serta fit kondisi kesehatan nya yang boleh mengikuti donor darah.

Peserta donor darah tersebut diikuti oleh segenap Pegawai Kanwil Kemenkumham NTB serta jajarannya.

Di sela-sela kegiatan, Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB Pungky Handoyo kepada awak media menjelaskan bahwa kegiatan ini sebagai wujud kepedulian terhadap sesama, saling berbagi antar sesama yang membutuhkan.

Disamping itu bertujuan untuk membantu ketersediaan stok darah di PMI manakala ada yang membutuhkan serta memiliki banyak manfaat terutama bagi pendonor dimana dengan melakukan donor darah secara berkala dapat meningkatkan kondisi kesehatan karena dapat memicu munculnya sel darah baru yang tentu sangat berguna bagi kesehatan.

“Donor darah ini disamping sebagai wujud kepedulian antar sesama juga bermanfaat untuk kesehatan pendonor, seperti dikatakan oleh Petugas PMI tadi bahwa dapat membantu menjaga metabolisme serta mencegah munculnya berbagai macam penyakit,” jelas Pungky.

“Ini salah satu rangkaian kegiatan kita Di Bidang sosial kesehatan dalam rangka Hari Bhakti Imigrasi ke 74,” imbuhnya sembari menutup pembicaraan. (Adb)